

ministère français du Commerce qui avait promis de présider la séance d'ouverture. Mais M. Bastid, revenu au dernier moment à l'exposition, téléphona qu'il ne pouvait venir.

Un autre ministre du Commerce, l'honorable M. Poincaré, ministre de l'Union sud-africaine, était présent au congrès élargi au pied levé, son collègue français, M. Koenig, puis se réjouit ainsi d'avoir eu quand même une présidence ministérielle à l'ouverture du congrès de Paris comme il y en eut une à chacun des deux congrès précédents.

M. Schönbach, en remerciant M. Koenig de ses paroles de bienvenue, souligna que le paix économique était faite dans la corporation lainière internationale et fit des vœux pour que cette paix se réalise en tous autres domaines.

M. Fourie, le marchand de l'honneur qui lui était fait de prendre la présidence d'ouverture, fit des vœux pour le succès du congrès et pour une meilleure distribution des matières premières dans le monde qui souffre de trois à cinq fois de plus de laine en abondance, tandis que ceux qui n'ont pas de laine ne peuvent se la procurer.

Les travaux techniques. Après avoir formé son bureau qui comprend M. Koenig, président, MM. Marcel Segard, Raoul Malard et Alfred Dames comme vice-présidents; MM. Price et Louis Robichez comme secrétaires, le congrès aborda les travaux techniques. Les travaux de l'après-midi furent traités par M. Bastid, ministre du Commerce, et l'Exposition. Mais celui-ci n'étant pas prêt, elles ont dû être hospitalisées au siège de la Fédération internationale de la laine à l'automobile, 2, rue de Presbourg, dont les salles somptueuses convenaient particulièrement pour réunir l'importante assistance des éminents représentants de différents pays.

Ces deux jours ont été particulièrement intéressants et ont permis de constater que la laine est devenue un produit de première nécessité et que les groupes flottaient une petite bannière aux couleurs nationales de son pays.

Le rapport annuel de M. Dubrulle. La situation de la laine et de son industrie en 1936-37. Le premier rapport lu à l'assemblée fut celui du président de la Fédération lainière internationale.

Le rapport attirait l'attention sur les travaux relatifs à l'arbitrage, à l'unification des conditions de vente, des peignes et des tisseurs, sur les conditions économiques actuelles sur la laine inaugurée par Dubauton il y a 130 ans et qui étaient restées dans le sommeil depuis plus d'un siècle.

Au sujet de la situation de la laine et de son industrie en 1936, le rapport de M. Dubrulle s'exprime en des termes qui nous tenons à citer textuellement: « Il est hors de doute qu'en général on peut marquer cette période d'une pierre blanche. Les éleveurs qui, il y a quelques années, déplorait la mévente du poil de mouton et l'accumulation des laines, ont pu constater leurs bénéfices et des prix extrêmement rémunérateurs, et les carry-over semblent devoir rester très bas pendant un certain temps. Certains consommateurs ont obtenu une très belle étoffe de propriété industrielle comme l'Amérique, l'Angleterre et la Belgique. »

« L'Allemagne qui, pourtant, on fait de la laine, n'ont peut-être pas pu consommer autant de matières qu'elle l'aurait voulu, et l'industrie qui reçoit près de 2 milliards de commande par an n'a coté que 250 millions. Notre potentiel industriel a été accru en un an de près de 30 %. Il sera fin 1938 supérieur de 100 % à ce qu'il était en 1936. »

« L'organisation de l'armée de l'air a été reformée en mise au point: abaissement des limites d'âge, augmentation du nombre des officiers de 25 %, réforme du haut enseignement militaire, organisation des réserves, etc. »

Conversations internationales. Les présidents des Conseils des trois Etats de la Petite-Entente se réunissent à Bucarest. Bucarest, 17 juin. — MM. Hodza, Stoyadinovitch et Tataresco, respectivement président du Conseil tchécoslovaque, yougoslave et roumain, se sont réunis à bord du yacht « Carol-II », sur le Danube.

Cette entrevue, à laquelle assistait M. Victor Antonesco, ministre roumain des Affaires étrangères, suscite un vif intérêt en Roumanie.

Elle doit permettre avant toute chose une mise au point de ce qui concerne la coopération des trois pays dans le domaine de la politique extérieure, conformément au pacte d'organisation de la Petite-Entente.

Le docteur Schacht à Vienne. Vienne, 17 juin. — Le docteur Schacht, président de la Reichsbank, ministre de l'Economie du Reich, est arrivé à Vienne.

La Chambre poursuivra aujourd'hui la discussion du projet sur les pleins pouvoirs douaniers. Paris, 17 juin. — La Chambre reprendra vendredi matin la discussion du projet sur les pleins pouvoirs douaniers. Le débat portera sur un article 1 bis qui rendrait obligatoire une autorisation législative pour édicter des mesures douanières sur les sorties d'or et de devises ou capitales.

Un équipage lillois: Jean-Marie Crombez et Sauvegrain. La commission sportive de l'Aéro-Club de France a désigné au vote comme premier champion français, M. J.-M. Crombez, notre jeune compatriote, pilote de l'Association aéronautique du Nord de la France dont on se rappelle les remarquables performances en 1936 et 1937: 4.500 kilomètres en huit ascensions.

M. Joseph Boulangé est élu président de l'Union nationale des syndicats agricoles. M. Joseph Boulangé, président de la Fédération agricole du Pas-de-Calais, vient d'être élu, à l'unanimité, président de l'Union nationale des syndicats agricoles, de cette importante organisation, qui s'est tenue à Paris.

DEMUYTER NOUS DIT: (SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Nous avons cru bon, à la veille du départ, d'aller rendre visite à E. Demuyter, qui fut cinq fois déjà brillant vainqueur de l'épreuve. Le sympathique aviateur belge a bien voulu nous faire part non seulement de ses impressions quant à la compétition du 20 juin, mais aussi de certains souvenirs personnels de sa vie toute consacrée au ballon libre.

C'est à l'âge de quinze ans, en 1908, que je fis ma première ascension en ballon. Mon goût pour tout ce qui touchait à l'aéronautique (excellent moyen de réaliser tous les voyages qui peuplent l'imagination de la jeunesse) me poussa rapidement à entreprendre des études spécialisées, et c'est ainsi que je conquis en 1910 les brevets de pilote de ballon et d'avion.

Attiré plus spécialement par l'aéronautique, je participai cette même année, et pour la première fois, à la Coupe Gordon-Bennett. Pilote de dirigeable pendant la guerre, j'eus l'occasion d'assumer la direction de vedettes et de dirigeables « Astra » en qualité de délégué du Gouvernement belge auprès de la France.

Je fus, à l'armistice, maintenu dans la marine française comme officier instructeur pour la formation aéronautique de pilotes américains et français. Aussi je garde un souvenir particulièrement heureux des années passées dans ce pays.

Depuis, j'ai régulièrement participé à la Gordon-Bennett et j'ai eu la bonne fortune, vous le savez, de faire triompher les couleurs belges à maintes reprises.

Pensez-vous, cher Monsieur Demuyter, renouveler cette année encore votre exploit de 1936 ? — On l'espère toujours, évidemment.

J'ai failli cependant interrompre ma participation et terminer sur un succès. Ce n'est que sur les instances de mes amis que je me suis encore décidé à tenter une nouvelle fois ma chance. La vie d'aéronaute nécessite, en effet, une vitalité, une santé physique et morale que l'on ne peut plus déjà exiger, à bon droit, à mon âge.

Naviguer durant d'interminables heures dans le calme et la solitude la plus absolue, avoir à subir l'assaut du sommeil envahissant déjà de la première aube et surtout pénible pendant la deuxième nuit, résister à un froid qui se maintient assez souvent aux environs de zéro, mais qui descend parfois jusqu'à moins vingt avec grandes alternatives, engourdissement les membres et ralentissant l'activité, voilà déjà suffisamment de raisons qui justifient mon intention de renoncer à toute nouvelle participation. Ajoutez à cela qu'il faut à tout instant contrôler le fonctionnement des appareils de bord, faire le point, établir avec de rares données la carte du temps, maintenir le sphérique dans les courants favorables, user parcimonieusement du lest emporté, et vous aurez peut-être une idée de ce sport méticuleux, volontaire, qui est l'aéronautique, qui exige un contrôle constant et parfait de toutes les ressources personnelles.

Mais quels surs donc vos adversaires les plus dangereux ? — Les Polonais et les Allemands. — Tous sont supérieurement entraînés, préparés « psychologiquement » et au surplus dotés d'un matériel nouveau, infiniment plus léger que le mien et tout aussi étanche.

Mon ballon « Belgica », construit en 1934, pèse au total 423 kilos (enveloppe, filets, nacelle, agrès) et rend ainsi aux sphériques de mes concurrents plus de 130 kilos: c'est un handicap considérable qu'il me faudra combler, suivant les circonstances, par la recherche d'une plus grande vitesse et du picur les plus directs.

Mes amis français sont d'ailleurs dans mon cas. Le départ, donné à Bruxelles, ne me permettra point l'excellent et ultime entraînement que constitue le déplacement jusqu'à l'endroit de l'envol.

Plus que jamais il me faudra faire appel aux conditions les moins dépendantes du matériel et profiter des moindres avantages météorologiques. Persuadé que l'aéronautique est avant tout une excellente école de volonté, je pars, cette fois encore, avec l'idée ferme de vaincre, poussé par cette espèce de sentiment de la lutte pour la vie qui mène si souvent à la victoire. E. F. G.

La Commission d'assurances et de prévoyance sociale de la Chambre. Paris, 17 juin. — La Commission d'assurances et de prévoyance sociale a adopté un rajustement des rentes de mutilés du travail dont le taux d'incapacité est inférieur à 20 %, ainsi que les propositions concernant les assurés sociaux agricoles à capacité professionnelle réduite en limitant toutefois les dispositions envisagées aux diminuez mentaux seulement.

Elle a commencé l'étude de la proposition invitant le gouvernement à faire augmenter la part des familles nombreuses dans la répartition des salaires.

La politique de Staline conduit à la débâcle déclare Trotsky. Mexico, 17 juin. — M. Trotsky a adressé au comité exécutif central de l'U.R.S.S. le télégramme suivant: « La politique de Staline conduit à la débâcle complète, aussi bien intérieure qu'extérieure. Le seul salut est un revirement radical tendant à l'institution d'une démocratie soviétique, en commençant par la révision publique des derniers procès. Sur cette voie, je vous propose mon appui complet. »

Amelia Earhart à Calcutta. Calcutta, 17 juin. — L'aviatrice américaine Amelia Earhart qui fut accueillie le jour du monde en avion, est arrivée à Calcutta, à 11 h. 16.

A L'EXPOSITION L'INAUGURATION DES PAVILLONS DE PARIS DE LA POLOGNE ET DES ETATS BALTES

Paris, 17 juin. — M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

M. Albert Lebrun a été accueilli à la porte de l'Avenue du Président-Wilson par le président de la République, M. Albert Lebrun, président de la République, a inauguré, jeudi matin, le Palais de la Ville de Paris à l'Exposition.

Le corps diplomatique, les commissaires généraux étrangers, les hautes personnalités de l'Exposition et les conseillers municipaux de Paris assistaient à cette cérémonie.

En Espagne LES CONFLITS SOCIAUX

Les boulangers d'Amiens, de Montdidier et d'Abbeville ont repris pour la plupart le travail.

La grève des boulangeries est virtuellement terminée à Amiens, la plupart des boulangers ont pétri jeudi matin et livrent du pain à leur clientèle. Il en est de même dans les régions de Montdidier et d'Abbeville.

Une grève à Montpellier dans une clinique mutualiste. Montpellier, 17 juin. — L'accord n'ayant pu se faire entre le directeur et les délégués des ouvriers, le personnel infirmier de la clinique mutualiste de Beaucaillou à Montpellier s'est mis en grève.

Les grèves agricoles gagnent la Normandie. Rouen, 17 juin. — Depuis quelques jours, signalait une certaine effervescence chez les ouvriers agricoles des cantons de Baqueville, Offranville et Fontaine-le-Dun. Mercredi matin, des groupes de grévistes ont parcouru le canton de Baqueville pour déboucher les travailleurs. Dans la journée le mouvement gagnait de l'importance et, ce soir, on comptait trois cent cinquante grévistes pour le seul canton d'Offranville.

Le gouvernement basque a quitté Bilbao. Bayonne, 17 juin. — Le gouvernement basque, d'un commun accord avec celui de Valence, a quitté Bilbao pour gagner un village de Biscaye situé à l'arrière des opérations militaires. Une délégation du gouvernement est restée à Bilbao. Elle constitue un conseil de défense.

Les obsèques des trente et une victimes du « Deutschland » à Wilhelmshaven. Wilhelmshaven, 17 juin. — Le Führer chancelier a assisté, jeudi matin, au cimetière de Wilhelmshaven, à la cérémonie funèbre pour les morts du « Deutschland ».

Le cardinal Liénart présidera une réunion des employeurs catholiques le 29 juin, à Lille. Sous le patronage de la Fédération nationale catholique du diocèse de Lille, une réunion spécialement réservée aux employeurs aura lieu mardi 29 juin, à 20 h. 30 dans la salle des fêtes du collège Saint-Joseph, rue Solferino à Lille.

Un congrès catholique du cinéma. Sous les auspices de l'Œuvre catholique de Cinéma et de la Radio, un congrès catholique du Cinéma se tiendra à Paris, les 15 et 16 juillet prochain.

Sept bateaux gouvernementaux sont arraisonnés par les nationalistes. Bayonne, 17 juin. — La « Vos de Espana » annonce que six bateaux espagnols qui se dirigeaient vers Santander ont été arraisonnés à hauteur du cap Villano par des navires de guerre nationalistes et conduits sous escorte dans le port de Pasajes.

Une adresse au Souverain Pontife. Paris, 17 juin. — Un télégramme au Saint-Père pour qu'il arrête par son intervention « le massacre des femmes, des enfants et des prêtres catholiques du pays basque », a été adressé mercredi à Rome, par le Comité pour la paix civile et religieuse en Espagne.

Les vacances à la mer pour les enfants d'artisans. Le service social de la Fédération des Artisans du Nord nous prie d'informer tous les membres qui désirent envoyer leurs enfants en vacances, qu'ils doivent se présenter le samedi 19 juin, dernier délai, 118 rue de l'Hôpital Militaire à Lille, à partir de 14 h. en vue de donner leur adresse et de recevoir toutes indications utiles pour le voyage.

Un trafiquant de cocaïne est arrêté à Lille. La brigade mobile vient d'arrêter au gare de Lille un trafiquant de cocaïne. Cet individu, un certain Jules Herbeaux, 28 ans, marié et père de deux enfants, domicilié à Valenciennes, a été arrêté par la brigade mobile de Lille, puis écroué à la maison d'arrêt de Lille.

Un bureau de poste oranais a disparu. Oran, 17 juin. — Le bureau de postes de Bou Hanifa a été ravagé et son contenu disparu.

La Commission d'assurances et de prévoyance sociale de la Chambre. Paris, 17 juin. — La Commission d'assurances et de prévoyance sociale a adopté un rajustement des rentes de mutilés du travail dont le taux d'incapacité est inférieur à 20 %, ainsi que les propositions concernant les assurés sociaux agricoles à capacité professionnelle réduite en limitant toutefois les dispositions envisagées aux diminuez mentaux seulement.

Elle a commencé l'étude de la proposition invitant le gouvernement à faire augmenter la part des familles nombreuses dans la répartition des salaires.

La politique de Staline conduit à la débâcle déclare Trotsky. Mexico, 17 juin. — M. Trotsky a adressé au comité exécutif central de l'U.R.S.S. le télégramme suivant: « La politique de Staline conduit à la débâcle complète, aussi bien intérieure qu'extérieure. Le seul salut est un revirement radical tendant à l'institution d'une démocratie soviétique, en commençant par la révision publique des derniers procès. Sur cette voie, je vous propose mon appui complet. »

Amelia Earhart à Calcutta. Calcutta, 17 juin. — L'aviatrice américaine Amelia Earhart qui fut accueillie le jour du monde en avion, est arrivée à Calcutta, à 11 h. 16.

LES CONFLITS SOCIAUX

Les boulangers d'Amiens, de Montdidier et d'Abbeville ont repris pour la plupart le travail.

La grève des boulangeries est virtuellement terminée à Amiens, la plupart des boulangers ont pétri jeudi matin et livrent du pain à leur clientèle. Il en est de même dans les régions de Montdidier et d'Abbeville.

Une grève à Montpellier dans une clinique mutualiste. Montpellier, 17 juin. — L'accord n'ayant pu se faire entre le directeur et les délégués des ouvriers, le personnel infirmier de la clinique mutualiste de Beaucaillou à Montpellier s'est mis en grève.

Les grèves agricoles gagnent la Normandie. Rouen, 17 juin. — Depuis quelques jours, signalait une certaine effervescence chez les ouvriers agricoles des cantons de Baqueville, Offranville et Fontaine-le-Dun. Mercredi matin, des groupes de grévistes ont parcouru le canton de Baqueville pour déboucher les travailleurs. Dans la journée le mouvement gagnait de l'importance et, ce soir, on comptait trois cent cinquante grévistes pour le seul canton d'Offranville.

Le gouvernement basque a quitté Bilbao. Bayonne, 17 juin. — Le gouvernement basque, d'un commun accord avec celui de Valence, a quitté Bilbao pour gagner un village de Biscaye situé à l'arrière des opérations militaires. Une délégation du gouvernement est restée à Bilbao. Elle constitue un conseil de défense.

Les obsèques des trente et une victimes du « Deutschland » à Wilhelmshaven. Wilhelmshaven, 17 juin. — Le Führer chancelier a assisté, jeudi matin, au cimetière de Wilhelmshaven, à la cérémonie funèbre pour les morts du « Deutschland ».

Le cardinal Liénart présidera une réunion des employeurs catholiques le 29 juin, à Lille. Sous le patronage de la Fédération nationale catholique du diocèse de Lille, une réunion spécialement réservée aux employeurs aura lieu mardi 29 juin, à 20 h. 30 dans la salle des fêtes du collège Saint-Joseph, rue Solferino à Lille.

Un congrès catholique du cinéma. Sous les auspices de l'Œuvre catholique de Cinéma et de la Radio, un congrès catholique du Cinéma se tiendra à Paris, les 15 et 16 juillet prochain.

Sept bateaux gouvernementaux sont arraisonnés par les nationalistes. Bayonne, 17 juin. — La « Vos de Espana » annonce que six bateaux espagnols qui se dirigeaient vers Santander ont été arraisonnés à hauteur du cap Villano par des navires de guerre nationalistes et conduits sous escorte dans le port de Pasajes.

Une adresse au Souverain Pontife. Paris, 17 juin. — Un télégramme au Saint-Père pour qu'il arrête par son intervention « le massacre des femmes, des enfants et des prêtres catholiques du pays basque », a été adressé mercredi à Rome, par le Comité pour la paix civile et religieuse en Espagne.

Les vacances à la mer pour les enfants d'artisans. Le service social de la Fédération des Artisans du Nord nous prie d'informer tous les membres qui désirent envoyer leurs enfants en vacances, qu'ils doivent se présenter le samedi 19 juin, dernier délai, 118 rue de l'Hôpital Militaire à Lille, à partir de 14 h. en vue de donner leur adresse et de recevoir toutes indications utiles pour le voyage.

Un trafiquant de cocaïne est arrêté à Lille. La brigade mobile vient d'arrêter au gare de Lille un trafiquant de cocaïne. Cet individu, un certain Jules Herbeaux, 28 ans, marié et père de deux enfants, domicilié à Valenciennes, a été arrêté par la brigade mobile de Lille, puis écroué à la maison d'arrêt de Lille.

Un bureau de poste oranais a disparu. Oran, 17 juin. — Le bureau de postes de Bou Hanifa a été ravagé et son contenu disparu.

La Commission d'assurances et de prévoyance sociale de la Chambre. Paris, 17 juin. — La Commission d'assurances et de prévoyance sociale a adopté un rajustement des rentes de mutilés du travail dont le taux d'incapacité est inférieur à 20 %, ainsi que les propositions concernant les assurés sociaux agricoles à capacité professionnelle réduite en limitant toutefois les dispositions envisagées aux diminuez mentaux seulement.

Elle a commencé l'étude de la proposition invitant le gouvernement à faire augmenter la part des familles nombreuses dans la répartition des salaires.

La politique de Staline conduit à la débâcle déclare Trotsky. Mexico, 17 juin. — M. Trotsky a adressé au comité exécutif central de l'U.R.S.S. le télégramme suivant: « La politique de Staline conduit à la débâcle complète, aussi bien intérieure qu'extérieure. Le seul salut est un revirement radical tendant à l'institution d'une démocratie soviétique, en commençant par la révision publique des derniers procès. Sur cette voie, je vous propose mon appui complet. »

Amelia Earhart à Calcutta. Calcutta, 17 juin. — L'aviatrice américaine Amelia Earhart qui fut accueillie le jour du monde en avion, est arrivée à Calcutta, à 11 h. 16.

DERNIERE HEURE

La Conférence internationale du travail. Genève, 17 juin. — Les commissions de la Conférence internationale du travail sont sur le point de terminer l'examen des textes qui leur sont soumis. C'est ainsi que la commission du textile, par 73 voix contre 40, a adopté l'ensemble du projet de convention sur la réduction des heures de travail dans l'industrie textile.

La commission de l'industrie chimique a terminé ses travaux en adoptant par 15 voix contre 7 et une abstention, celle du délégué patronal français, l'ensemble de l'avant-projet de convention sur la semaine de quarante heures qu'elle a élaboré.

Un vapeur italien est bombardé au large d'Oran gouvernementaux. Gibraltar, 17 juin. — Deux avions gouvernementaux venant du cap de Palos ont bombardé le vapeur italien « Madda » au large d'Oran.

L'aviateur Rossi est promu commandeur de la Légion d'honneur. Paris, 17 juin. — Au titre du ministère de l'Air, est promu au grade de commandeur de la Légion d'honneur: Jules Rossi, capitaine de la base aérienne de Villacoublay.

Le Congrès de l'Union nationale des combattants s'est ouvert à Fontainebleau. Fontainebleau, 17 juin. — Le 19<sup>e</sup> congrès national de l'U. N. C. s'est ouvert jeudi matin, à Fontainebleau.

Mort de la doyenne des Belges. Bruxelles, 17 juin. — M<sup>lle</sup> Flammé Frères qui venait d'avoir 104 ans, est morte à Stamburgh. C'était la doyenne des Belges.

Nouvelles sportives. LA MARCHÉ LA COURSE PARIS-STRASBOURG. Cornet a abandonné. Romens est en tête. Après son magnifique exploit de mercredi, Cornet qui avait battu le record de 100 kilomètres de l'épreuve a été abandonné à 5 kilomètres de Orléans à 12 h. 30.

Peter Kane bat Huguenin à Liverpool. Londres, 17 juin. — Jeudi soir à Liverpool, le boxeur britannique Peter Kane a battu le Français Maurice Huguenin par K. O. au 1er round.

Renseignements commerciaux. COTONS. LIVERPOOL, 17 juin. Importations: 1.623 balles; Américain 9 balles 8; Brésilien 1 balles 8; Japon 1 balles 8; Upper, balles 4.

CHANGES A L'ETRANGER. Londres. — Sur Paris, 130,00; sur Bruxelles, 22,975; sur New-York, 0/4; sur Hong-Kong, 0/2; sur Calcutta, 0/2.

BOURSE. — Cote officielle de la Bourse de Paris, le 17 juin 1937. Bourse de Paris, le 17 juin 1937. Bourse de Paris, le 17 juin 1937.